

令和5年度 第1回 健康保育研究協議会(回答)

		登園届(訂正案)	
		承認	不承認
1	小口会長	○	
2	篠本副会長	○	
3	本田委員	○	
4	森田委員	○	
5	松永委員	○	
6	吉田委員	○	
7	松本委員		○
8	米谷委員	○	
9	鈴木委員	○	
10	高橋委員	○	
11	大槻委員	○	
12	土井委員	○	
13	渡邊委員	○	
14	大島委員	○	
15	野崎委員	○	
16	大瀧委員	○	
合計		15	1

令和5年度 第1回 健康保育研究協議会

登園届(訂正案)について

	承認	不承認	意見
小口会長	○		
篠本副会長	○		<p>各疾患の登園の目安に同意します。船橋市登園届に同意します。 各疾患の登園時期と船橋市登園届は、固定的ではなく「重症性」「流行性」によっては変更も検討する様にしてください。</p> <p>保護者への指導としては ・感染早期からの自主的な休園を指示する。 ・適切な時期の医療機関の受診を指示する。 ・登園の目安と船橋市登園届を周知する。</p> <p>医療機関には ・船橋市登園届を配布し、周知する。 ・診断時に園児の登園の目安を保護者に確認していただく依頼をする。</p>
本田委員	○		
森田委員	○		特にありません。
松永委員	○		
吉田委員	○		いつもお世話になっております。書面会議で皆様のご意見を知ることができ勉強になりました。諸先生方ありがとうございました。
松本委員		○	<p>前回、自由記載に書かせていただいた通り、登園届にインフル・コロナさらに溶連菌感染症を含めてしまうと、「では、水痘や咽頭結膜熱などとどう違うのか?」という整合性のなさが課題として残ってしまいます。是非「登園許可証明書」と「登園届」に挙げられている全ての感染症を「登園届」とすることについて、再度の協議をお願いします。</p> <p>麻疹など重要な感染症については、インフルやコロナ同様、症状の経過がある程度分かる内容にすれば良いと思います。また、登園届の内容に「医療機関にて回復を確認された」という記述が必要だと思います。御検討お願いします。</p>
米谷委員	○		特にありません。
鈴木委員	○		
高橋委員	○		とにかく子ども第一に考えたいです。よろしくお願ひします。
大槻委員	○		特にありません。
土井委員	○		
渡邊委員	○		特にありません。
大島委員	○		特になし。
野崎委員	○		特になし。
大瀧委員	○		